

於て甚しき是等は巡査をして兒童の父兄に對して注意を加へしむべき事

●信愛幼稚園の保育振

近頃大阪川口舊居留地

の二番に設けたる信愛幼稚園と云ふのは其保育振り大分他のものとは違ふやうなり同園保母廣瀬なか氏の報導により其概略を記す。

此園は凡て家庭風に保育致します

此園は普通の保育料三十錢であります

此園は父兄の望みにより早朝より午後四時半まで保育致しま

す此分を特別保育として保育料は五十錢であります

但し午後三時に衛生無害の葉子を適宜に與へます

此園は特別、普通の區別なく父兄の望により幼兒を父兄の宅

まで送ります此送り貰一ヶ月二十錢であります

但し遠路は別に送り貢を御約束致します

此園は父兄の望により營の辨當を與へます此辨當料は四錢で

但し食糧は衛生上の注意を致します

此園は父兄の望により營の辨當を與へます此辨當料は四錢で

但し食糧は衛生上の注意を致します

此園は父兄の望により營の辨當を與へます此辨當料は四錢で

但し食糧は衛生上の注意を致します

此園は父兄の望により營の辨當を與へます此辨當料は四錢で

但し月謝共であります

(b)

勘定として日々納まるも差支ありません
此園は父兄の宅の都合により休日と雖も預ります此分は一ヶ月の月謝の外に十錢預り料として申受けます
此園は普通保育の幼兒と雖も父兄の望みにより臨時に特別保育の如く早朝より四時半まで預ります
但し夫婦は臨時の事故別に預り料は受けません
尚此園は萬事家庭の有様と同じ様にして居るので園内には小使を置かず保母等が住居して一家の母親の如く子供を世話をせらるなり(幼稚園新聞)
●大坂盲啞院救助部 大坂盲啞院にては此度救助部を設け盲啞の孤児貧困者を救助養育する事となれりといふ。
●和歌山高等女學校の服制 同縣の同校にては從來海老茶袴の制はありしも、服裝一様ならざりしをもつて、今回左のごとく決定し、来る四月の新入學者より實施せしめ現在生は着々改良せしむべき方針なりと